



stadtwerke köflach

2011



2011

2011 wurden die Stadtwerke Köflach in eine GmbH umgewandelt. Als erstes offizielles Projekt wurde das Kraftwerke Sallabach in Kooperation mit der ÖCC Ökostrom Consulting & Constructing GmbH umgesetzt. An diesem Bach wurde ein bemerkenswertes Kleinwasserkraftwerk errichtet, das unter anderem eine der längsten Sphäroguss-Druckrohrleitungen aufweist, die in den letzten Jahren in Österreich verlegt wurden.

2011 erfolgte die Inbetriebnahme des KW Sallabach mit 1.980 kW und einer Erzeugung von 7,7 Mio. kWh jährlich.